

//VILLE IMPÉRIALE

## FONTAINEBLEAU, VILLE IMPÉRIALE AUX PORTES DE PARIS

Aux portes de Paris, dans un écrin de verdure, Fontainebleau mêle histoire et nature.

Ville royale et impériale avec son château, ses places et son théâtre à l'italienne, entre autres, Fontainebleau possède des atouts remarquables et séduisants. Le château de Fontainebleau, témoin unique de presque huit siècles d'Histoire de France, porte la marque des plus grands souverains, de Saint Louis à Napoléon III. Le théâtre municipal, inscrit à l'inventaire des Monuments Historiques, et l'église Saint-Louis du XVIIème siècle ne laissent pas indifférents. Enfin une forêt exceptionnelle par ses rochers et ses paysages attirent des millions de visiteurs chaque année.

Ville touristique attirant les écrivains et peintres romantiques, Fontainebleau devient dès la fin du XIXe siècle un lieu de villégiature privilégié des parisiens.



### —// LA MARQUE « VILLE IMPÉRIALE »

Aux portes de Paris, Fontainebleau s'impose comme une étape incontournable pour les passionnés d'histoire impériale. Fontainebleau est membre du réseau **Ville Impériale**, qui compte au total 21 villes, en France mais aussi à l'étranger.

Lancée le 21 octobre 2011, au Château de Malmaison, la marque « Ville Impériale » a été créée à l'initiative de la ville de Rueil-Malmaison, en partenariat avec les villes de Compiègne, Fontainebleau et Saint-Cloud. Avec la volonté de développer un véritable réseau à travers le territoire français, la marque Ville Impériale a pour objectif de donner une réelle visibilité historique et touristique aux villes adhérentes et de valoriser leur patrimoine lié au Premier Empire et au Second Empire.

*Que reste-il de cet héritage donné par Napoléon I et Napoléon III ?*

Le patrimoine napoléonien de la ville est présent dans toute la ville... A travers son château mais également par la présence de sites historiques visibles en ville et en forêt.

Venez découvrir le château de Fontainebleau et ses immenses espaces verts. Napoléon considérait ce domaine comme « la vraie demeure des Rois, la maison des siècles. »

Même si c'est à Fontainebleau que prendra fin l'épopée de Napoléon, avec son abdication suivie de ses légendaires adieux à sa garde. Un amour pour la cité bellifontaine sera partagé par Napoléon III et l'Impératrice Eugénie puisque le château deviendra leur résidence de villégiature.

Son attachement et son engagement pour la ville se manifeste par son implication dans la restauration et l'aménagement de l'hôtel de ville ou la gare, infrastructures qui ont contribué aux développements touristiques de la ville.

// PLUS D'INFORMATIONS SUR [VILLE-IMPERIALE.COM](http://VILLE-IMPERIALE.COM) 

Fontainebleau

